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О Б Е С П Е Ч И М  З И М О В К У  С К О Т А !
О  Б ИСКЛЮЧИТЕЛЬНОЙ важности ны

нешней сенокосной кампании гово
рит тот фаю, что август объявлен в об
ласти ударным месячником по заготовке 
кормов.

Состоялось расширенное бюро Ангар- 
ского городского комитета партии с по
весткой дня «О неудовлетворительном 
ходе выполнения постановления ГК КПСС

#
Докладчик подверг резкой критике тех 

руководителей и партийных работников, 
кто не справляется с заданием по заго
товке сена. Оснований для критики до
статочно. О серьезном положении с кор
мами говорят такие цифры. Даже если 
все^ предприятия и организации Иркут
ской области выполнят свои задания по 
заготовке Сена, то и в этом случае ж и
вотноводство хозяйств области будет 
обеспечено грубыми кормами на 80 про
центов, а сочными — на 70 процентов. 
Вот почему задача стоит не только вы
полнить, но и перевыполнить задания.

В нынешнем году ангарчане должны постро
ить и сдать на селе 32 силосные траншей. Од
нако к началу августа было сдано всего две 
траншей. На бюро была названы виновники. 
Это Ангарский завод химреактнвов, авторемонт
ный завод, объединение «Китойлес». Авторе
монтники, например, толыор 6 августа отпра
вили семь человек на строительство силосной 
траншеи. Плиты завезены в количестве тысячи 
кубометров, а сама траншея еще не вырыта. 
Когда же эту траншею построят?..

Задерживают с сооружением траншей руко
водители ТЭЦ-0, завод КВОиТ. Не приступили 
к строительству траншеи работники ТЭЦ-1. 
Если бы они, как было отмечено на бюро, об-

и горисполкома о заготовке сена, кор 
мов, строительстве силосных траншей и 
сборе пищевых отходов». Присутствовали 
хозяйственные руководители и секрета
ри парторганизаций предприятий Ангар
ска. С докладом выступил первый секре
тарь ГК КПСС Василий Дмитриевич Су
мин.

ратились за помощью не в августе, а заранее, 
например, в апреле, то уже в задание вы
полнили бы. Мягко говоря, безответственно от
носятся к этому важному делу руководители 
СМУ-14, мехколонны-30, РМЗ и азотнотукового 
завода нефтехимиков. АЗОТЧИК-И ЕЖЕГОД
НО СОСТАВЛЯЮТ ДОГОВОР НА ШЕФСКУЮ 
ПОМОЩЬ И ПОСТОЯННО СРЫВАЮТ ЕГО. В 
минувшем году из 16 пунктов договора они вы
полнили только один. Такова же картина и в 
этом году.

Чтобы еще раз подчеркнуть важность помо
щи горожан сельскому хозяйству, принедем 
несколько цифр. Ежедневно население Ангар
ска потребляет молочных продуктов 1,10 — 130 * 
тонн. А это означает, что надо выдоить 
за один раз И — 13 тысяч коров. За месяц 
ангарчане съедают тысячу тонн мяса и мясных 
продуктов. Для этого требуется 4 — 6 тысяч 
коров. Вдумайтесь, читатель, с эти цифры, и 
станет понятно, как сейчас важно сохранить 
поголовье крупного рогатого скота, обеспечить 
ему благоприятную зимовку. А сделать это 
можно только d том случае, если каждый, от 
кого это зависит, с полной отдачей, с полной 
ответственностью поработает на заготовке кор. 
мов.

И? 5 тысяч тонн сена по плану ангар- 
чано заготовили на сегодня 2796 тонн. 

f  С заданиями не справляются 37 пред-1
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приятий и организаций города. Это завод 
средств автоматизации, урс, керамиче
ский завод, заводы химреактивов, строй
материалов, Сибмонтажавтоматика, Даль- 
стальконструкция. У этих коллективов за
дание заготовить от 20 до 90 тонн сена, 
но неразворотливость, а порой и безот
ветственность руководства привели к сры
ву, отставанию. По заготовке веточного 
корма опять же отстают завод химреак
тивов, ТЭЦ-1, заводы стройматериалов, 
КВОиТ.

Тревож ное полож ение слож илось со  
строительством  силосных транш ей в под
ш еф ны х хозяйствах. Вот один прим ер ха
латного отношения к ш еф ски м  обязан
ностям со стороны  рем онтно-м еханиче
ского и азотнотукового заводов неф те
химиков. В совхозе «Каменский» давно 
ждали шефов, которые должны здесь  
С1роить силосную  транш ею . Ш еф ы  так 
и не появились, и совхоз вынуж ден был 
начать строительство хозспособом, отвле
кая на эти работы нужных в z« f i t .  ГО_- 
рячую  пору людей.

На бюро Ангарского горкома партии 
наметили ряд конкретных мероприятий 
по концентрации людских ресурсов на 
заготовке сена, строительстве силосных 
траншей, рекомендовали для этого ру
ководству стройки и управления произ
водственных предприятий создать специа
лизированные подвижные строительные 
участки.

Резервы для успешного выполнения за
даний по заготовке сена у ангарчан есть1 

Нужно привести их в дело!
А. ГРАФОВ.

А В Г У С Т  -  У Д А P I I ЫН М Е С Я Ц  ЗАГОТОВКИ КОРМОВ

Ф Е Р М Ы  Ж Д У Т

ГЛ ОРМА... Забота о ких оди>- 
* *  не/ково беспокоив и сель

чан, и горожан. Общими усили
ями ведется с-ейчас заготовка 
оена и заявкой массы. И от то
го, насколько успешно будет иы- 
полнено задание по закладке 
кормов, зависят зимовка скота 
и, в конечном* петого, —  надои 
молока, привесы мяса...

Продукция животноводства 
межхозяйствеиного объединения 
«Тепличный комбинат»* идет о 
первую очередь в детские уч
реждения, в рабочие столовые, 
в городскую  торговую сеть.

Приг+ем- животноводы приго
родного хозяиогва стремятся по
ставить городу М О Л О К О  И  М Я С О '  

отличного качества.
В п р е д ы д у щ и х  репортажах мы 

уж е  рассказывали, что, несмот
ря ко плохие погодные условие

нынешней страды, 
труженики Один- 
ска и • Савватеев- 
ки делают все, 
чтобы выполнить 
план заготовки 
кормов всех ви
дов. <v

Сегодня оче
редной наш рас
сказ о животно
водах Савватеев- 
ки.

ТАДО крупного 
р о г а т о г о  

скота Сацватев- 
сксго предприя
тия насчитывав^ 
полторы тысячи 
голов, 580 из них 

дойные коро
вы. 400 бычков 
набирают вес в 
Ивановской бри

гаде, 500 телят находятся на стой
ловом оодвржамюиь

Из года в год савшатэевские 
животноводы увеличивают про- 
душ  Ив ность стада. Как это им 
удагтея, мы узнали, побывав и а 
молочнотоварной ферме.

—  Поголовье уже несколько 
лет остается неизменным ввиду 
ограниченности угодий, —  рас
сказала главный зоотехник Ев
докия Федоровна Савватеева. — 
Но растущий пл«н по сдаче мо- 

,ло)са и мясо мы постоянно пере
выполняем.

Заметив наше любопытство, 
она добаоила:

• —  Секретов нет. Все очень 
просто: плавное, чтебы был пол
ноценный корм., добротные по
мещения и хорошим уход за ж и
вотными.

—  За 7 месяцев года, — про
должает она, — мы сдали 275 
бычков со средним весом по 
430 кг, а планом было намечено 
244 бьшма по 390 кг. Надои мо
лока также растут. За семь м е
сяцев bimocto плановых 1171 
тонны мы отправили в торговлю 
1215 тонн молока. Это заслуга 
всех наших работников.

I На вопрос, кто работает луч
ше, Евдокия Федоровна ответи
ла, что сейчас работают хорошо 
все. А когда мы попросили на
звать фамилии, она отметила Ва
лентину Алексеевну Иванову, ко
торая за семь месяцев надоила 
по 2440 кг молока от каждой 
фуражной коровы, на 310 кг пе
ревыполнив свое повышенное 
социалистическое обязательство 
и плановое задание, и доярку 
Валентину Васильевну Михайло
ву, тоже перевыполнившую свое 
социалистическое обязательство.

В числе лидеров соревнования 
— Елена Михайловна Ткачук. 
Трудолюбивая и скромная, она в 
Са/гватеевском предприятии ра

ботает шесть лет. За успехи в 
разв-итии животноводстве на
граждена эпиком «Побед ит ел-1»
социалистического соревнова
ния», является ударником к о .а -  

М'у» исгического труда. За доб
росовестный труд была преми
рована поездкой в Москву на 
ВДНХ СССР.

Елена Михайловна рассказала, 
как их дружный коллектив ищет 
но’ -ыэ р&зервы в увеличении 
продажи городу молоха. Она 
сравнила, как изменился рациэн 
питания дойных коров. Теперь 
уже в достатке сено, силос, се
наж, витаминная мука и корне
плоды. Здесь Елена Михайловна 
отметила, что заслуга в укреп
лении кормовой базы хозяйства 
принадлежат главному зоотех
нику Е. Ф. Савв'атеевой.

Сегодня савватесвские живот
новоды тщательно готовятся к 
зимовке скота. Обновляется ко
ровьих «но 200 голов-, а на оче
реди ‘реконструкция телятника 
и телятника-профилактория.

На снимках: передовая дояр
ка Елена Михайловна Ткачук; на 
животноводческой ферме. 

Бригаде печати: Л. БОБРЯ-
КОВ, В. ЗАЙЦЕВ, О. ЗАРУ- 
БИН, Вл. МУТИН, В. М АК- 
<?УЛЬ.
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ПИСЬМО  

В НОМЕР
IT  А СКЛАДЕ межхо- 
^  з явственного объеди

нения «Тепличный комби
нат» урс а скопилось о ко 
ло 40 тонн свежих огур
цов,

— Плохой покупатель
ский спрос на огурцы теп
лично-парникового произ
водства, — объясняет за
меститель гемгралыного 
дир&хтора объединения 
«Тепличный комбинат»
В. В. Анисимов. — С 13 
августа огурцы в магази
не стоят уже не 30 копеек 
за килограмм, а 18 копе
ек.

В О К Р У Г
О Г У Р Ц А
Ну что ж, хорошо! По 

дороге из «Тепличного 
комбината» заезжаем в 
магазин № 24 юго-запад
ного района и в-идим в 
витрине огурцы по цене... 
30 копеек. В магазине 
№ 37 — то же- самое. Од
нако в ящиках на складе 
магазина стоят огурцы, 
вновь привезенные, по... 
18 копеек. за килограмм и 
ждут своей очереди. За
ведующая магазином слы
хом не слыхивала, что 
огурцы по 30 копеек на
до переоценивать. Хотя 
это был уже ве-чер...

Спрашизаэм В. В. Аниси
мова, почему так проис
ходит. Заместитель гене- 
ргилыиого директора уве
рил, что распоряжение 
всем орсам дано, '*но вот 
по ч эму оно не выполне
но, неизвестно (?1)

Руководству объедине
ния «Тепличный комбинат» 
пора перестроиться на 
выращивание в августе 
огурцов мелкоплодных, 
которые пользуются спро
сом у покупателя», а не 
гнаться за валом, прихва
тив еще и  сентябрь.

В. СТАВЦЕВА, 
государственный ин
спектор по закупкам и 
качеству сельхозпро
дуктов, внештатный ин
спектор городского 
комитета НК.

ИЗВЕЩЕНИЕ
\

20 августа 1979 года в 
18.00 в Д К  «Энергетик» 
(малый зал) проводится 
День депутата, на котором 
будет обсужден вопрос 
«О задачах депутатов по 
улучшению политико-вос
питательной работы по м о
сту жительства в свете 
постановления ЦК КПСС 
«О дальнейшем улучшении 
идеологической работы». 
Доклад секретаря ГК 
КПСС т. Барсуковой М. Р.

ГОРИСПОЛКОМ.
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ГВАРДЕЙЦЫ 

ПЯТИЛЕТКИ

В ПЕРВОМ мвхамвсбороч- 
иом цехе ремонтно-ме- 

ханического завода обьедм- 
неиия «Ангарскнефтеоргсин- 
тез» токарь Николай Гаврило
вич Кононенко—ветеран. Бо
лее двадцати лет трудовой 
деятельности посвятил заводу 
передовой рабочий. Ему вру
чены пять знаков «Победи
тель соцсоревнования», знак 
«Ударник 9-й пятилетки».

Эти награды не только за 
труд, но и за активную об
щественную работу. Он обу
чил своей профессии многих 
молодых рабочих. К тому же 
он является активным на
родным контролером.

На снимке: Н. Г. Кононен
ко.

Фото И. АМОСОВА.

Г  СТЬ у нас в городе 6а 
^  микрорайон. Этой зимой 

там сданы в эксплуатацию три 
дома. Живут в них около 1400 
человек. И живут неплохо. 
Есть холодная вода, горячая, 
работает канализация. И даже 
газ дали через 2 месяца 14 
дней после заселения.
А -недавно еще один подарок 

преподнесли. Открыли продо
вольственный магазин, второй 
на два микрорайона (6-й и 6а). 
Первый — хлебный, а теперь
— «Вино, водка, табак». Рек
лама на магазине прямо бле
щет — не проходи мимо! А

НОВОСЕЛЬЕ 
£ СЮРПРИЗОМ

ФЕЛЬЕТОН ЧИТАТЕЛЯ

вот нет у нас ни молочного, 
ни мясного, ни овощного, ни 
бакалейного магазина.

позаботилось о нас и уп
равление коммунального хо
зяйства, выделив мусорную 
машину. Правда, машина при
езжает не по расписанию, но 
подежуришь несколько дней 
и выбросишь мусор. А нет — 
чго делать/ Приходится ос
тавлять мусор во дворе. Есть, 
правда, одна небольшая труд
ность у жильцов: где приоб
рести болотные сапоги, чтобы 
в гости сходить, в магазин или 
домой с работы вернуться. 
Строители вокруг домов рвы 
отрыли, завезли чернозем и 
торф — после дождя не 
пройти. Надо бы ЖЭКу-7 и 
другим заинтересованным ор
ганизациям проработать воп
рос устройства на сезонные 
работы перевозчика с лоша
дью и телегой, так как неиз
вестно, когда улицу построят.

Еще очень хочется отметить 
внутреннюю отделку квартир, 
которая выполнена строителя
ми с большим художествен
ным вкусом. Темные обои с 
прекрасными потеками и по
лосами приклеены вкривь и 
вкось на поразительно изогну
тых, волнистых стенах. В ще
ли рам можно просунуть ру
ки, стекла вставлены по раз
меру меньше, чем предназ
начены для них проемы, уп
лотнительных поролоновых 
прокладок нет.

А полы — это просто не
передаваемый шедевр. Во*, 
только почему-то скрипят. 
Видимо, пора строителям пи
сать трактат на тему «Пол и 
щели». Практический матери
ал для этого накоплен доста
точный.

Все перечисленные «досто
инства» и многие другие до* 
ставляют огромную «радость» 
новоселам. И, по нашему 
мнению, конечно, на украша
ют красивый город.

Г. МИРИЛЕНКО, 
житель дома N* 28 6а 

микрорайона.

НАДЕЖНЫЕ
В городском комитете народного контроля работают не

сколько внештатных Отделов, о том числе и отдел науки, 
культуры, здравоохранения и просвещения. Б составе че
тырех секторов отдела десять внештатных инспекторов, 
представителей учреждений науки, культуры, здравоохра
нения и просвещения. Среди них — восемь коммунистов.

Работа отдела осуществляется согласно перспективному 
годовому плану, на основе которого составляются еже
квартальна^ скорректированные.

За 1978 — 1979 гг. прове
дено 16 проверок. Чтобы про
верки были качественными, 
отдел тщательно готовил каж
дую. На заседаниях отдела
или сектора обсуждается план 
проверки, составляется и ут
верждается памятка. При не
обходимости к обсуждению 
проверяемого вопроса приг
лашались компетентные люди 
из соответствующих отделов
горисполкома. По результа
там проверок составляются 
подробные справки. Самое
главное — подготовка аргу
ментированных, конкретных 
выводов, предложений и ре
комендаций, изложенных в 
справках. Мы стремимся об
суждать законченные резуль
таты провеоок на заседании 
комитета НК или отдела, ку- 
гщ приглашаются должност
ные лииа для объяснения по 
г .*  пущенным недостаткам и 
KaoviueHHAM.

Примеры. Проверкой, про
веденной сектором науки, ус
тановлено, что в научно-ис- 
следсвательском институте 
нефте- и углехимического 
синтеза допускаются наруше
ния постановлений ЦК КПСС 
и Совета Министров СССР о 
служебных командировках. 
Руководящие работники, в 
том числе и представители 
администрации института, мно
гократно выезжали в различ
ные учреждения Москвы для 
согласования различных воп
росов, внесения изменений в 
годовые планы, на различные 
совещания и заседания, не 
получив разрешения на ко
мандировку из соответствую
щего министерства. Имели 
место и командировки по ис
пользованию работников в 
качестве «толкачей». Дело
производство по командиров
кам не соответствовало тре
бованиям инструкции Совета
Министров СССР от 15 июня 
1973 года «О составе рас
ходов на служебные ко
мандировки работников, их 
унебе и порядке конт
роля зо правильностью 
использования средств на эти 
цели».

Народные контролеры об
ратили внимание директора 
института т. Липовича В. Г. на 
слабую работу по выполне
нию постановлений ЦК КПСС 
и Совета Министров СССР 
об упорядочении орга
низации служебных коман
дировок, оформлении со
ответствующих документов. 
Группе народного контроля 
института поручено повторно

проверить и взять под конт
роль выполнение в институте 
постановлений ЦК КПСС и 
Совета Министров СССР 
об упорядочении организа
ции служебных командиро
вок.

Подобные проверки были 
проведены и в Ангарском 
филиале НИИхиммаш, Инсти
туте ВНИПИнефть, где адми
нистрация строго руководст
вуется вышеуказанными по
становлениями, о чем' свиде
тельствуют результаты прове
рок.

Другое большое дело, в 
котором принял участие от
дел, — это проверка планов 
внедрения в производство на
учных разработок и новой 
техники. Согласно плану ра
боты на 1978 год внештатные 
инспектора отдела провери
ла НИИ гигиены труда и 
ппосЬзаболеваний по вопросу 
«Внелоение достижений нау
ки. техники и научных раз
работок в производство». 
Пгм-*верка показала, что на 
1976 — 1980 гг. в институте 
составлен комплексный плач 
апообации и внедое^ия ре
зультатов научно-исследова- 
тельских разработок в прак
тику, План в основ
ном выполняется. В инсти
туте существует определен
ная система контроля за 
внедрением результатов НИР. 
Периодически на заседаниях 
ученого совета обсуждается 
ход выполнения плана внед
рения. Ежеквартально выпол
нение его контролируется 
смотровой комиссией при 
подведении итогов соцсорев
нования.

Оценивая в целом деятель
ность института по внедрению 
результатов научных исследо
ваний в практику здравоох
ранения, комиссия заключила, 
что институтом выполняется 
значительный объем работы. 
Однако имеются и недостат
ки. Наблюдаются случаи, ког
да предложения по внедре
нию подаются в соответству
ющие органы здравоохране
ния с опозданием на два- 
четыре и более месяцев. 
Комиссия рекомендовала пре
дусматривать реальные сроки 
внедрения при составлении 
плана внедрения и осуществ
лять более эффективный конт
роль.

Не менее важными были 
проверки по выполнению по
становления ЦК КПСС и 
Совета Министров СССР 
«О мерах по дальней
шему улучшению культурно

го обслуживания сельского 
населения». Проверена рабо
та двух клубов (Одинск, Сав- 
ватеевка). По результатам 
проверок составлены подроб
ные справки. Результаты про
верки переданы для рассмот
рения и обсуждения на засе
дании городского комитета 
НК. На нем присутствовали 
представители клубов.

Была организована провер
ка по вопросу кинообслужи
вания жителей поселка Китоя 
клубом «Лесник». Результаты 
проверки рассмотрены на за
седании отдела в присутствии 
директора клуба т. Ефимова 
и заведующей отделом куль
туры горисполкома.

Комиссия рекомендовала 
директору производственного 
объединения «Китойлес» тов. 
Кондратовичу Е. П. усилить 
помощь со стороны руковод
ства и общественных органи
заций по активизации работы 
клуба и вовлечению молоде
жи в кружки художественной 
самодеятельности, установить 
наглежащий контроль за ра
ботой учреждения культуоьк

Пристальное внимание от
дела было уделено вопросам 
просвещения. Организован 
целый ряд проверок средних 
школ и ГПТУ. Результаты рас
смотрены на заседаниях го
родского и областного коми
тетов НК. К заседанию город
ского комитета подготовлены 
вопросы «О состоянии быто
вых условий и медицинского 
обслуживания детей в школе- 
интернате № 2 и Доме ре
бенка», «Организация питания 
и гособеспечения учащихся 
ГПТУ-30, 34.», «Организация 
питания и санитарно-гигиениче- 
ского режима учащихся ГПТУ- 
32». Вопрос «О правильности 
открытия и наполняемости ве
черних школ и групп прод
ленного дня в дневных шко
лах» подготовлен для обсуж
дения в областном комитете 
НК.

В работе отдела нашли от
ражение и такие проверки, 
как «Проверка и ока
зание практической помо
щи в работе групп и постов 
народного контроля в » Май
ском лечобъединении, в ап
текоуправлении» и др.

Успех любой проверки за
висит от работы внештатных 
инспекторов — народных до
зорных. В работе отдела уча
ствуют Т. Г. Иванова, Л. К. 
Мадонова, А. С. Ваабель, 
Е. С. Немченко, В. Ф. Синга- 
евская, И. К. Соломинская и 
др. Это люди, бескорыстно 
участвующие в контроле, от
дающие ему немало своего 
личного времени, люди высо
кого гражданского сознания 
и долга, надежные помощни-

Е. ТИТОВА, 
заведующая внештатным 
отделом науки и просве
щения ГК НН.

К АЖДЫЙ трудящийся на
шего города, каждый 

школьник знает, какое госу
дарственное значение имеет 
сбор и сдача черных и цвет- 1 
ных металлов. Все в курсе 
того, что для этого есть и 
план, и сроки сдачи. И пред
приятия, организации, учреж
дения, школы стремятся вр- 
время выполнить их. A b q t  за
готовительные организации, на

кто
ВИНОВАТ?
мой взгляд, относятся к это
му важному делу халатно.

Вот пример. С марта возле 
детского сада № 98 по улице 
Кольцевой, что в районе 
Байкальска, лежит куча ме
таллолома — около двух 
тонн. Жители забрасывают его 
мусором. Кто же виновен в 
этом? Те, кто собрал, или те, 
кто должен вывезти его?

И. ВЕЛИЧАНСКИЙ, 
пенсионер.

из почты
почистили

ЧТО за прелесть солнечные ча
сы, не было проблем и кон

фликтов у наших предков с их 
ремонтом. И техуход за ними 
очень прост: помахал веничком,
поправил линии-указатели—н жди 
себе солнышка, отдыхай.

Другое дело наше время в эпо
ху сложных механизмов, может 
быть, их каждый день чистить 
надо? Про это только часовщи
кам известно, но они молчат.

Промолчали они и о случае с 
Т. В. Тинькоаой, которая при
несла отремонтировать ушко на 
часах. Ну что же, ушко ушком, 
а почистить но мешало бы. Ни
чего, что они были недавно в 
чистке.

«Почистить на совесть за 4 
рубля 80 копеек не всякий смо
жет. И напрасно клиент нервни
чает — пять рублей жалко? Да 
ещо ушко отремонтируем». Такие 
мысли были, вероятно, у прием
щицы О. Бисеровой из часовой 
мастерской, что напротив универ
мага. Вот с этой минуты и на
чался отсчет часам хождения то 
в мастерскую, то в бухгалтерию 
с требованием вернуть деньги за 
ненужную чистку.

ЭКСПЕРИМЕНТ
Н е в и д а н н ы й  эксперимент 

проводится по инициативе ад
министрации ЖЭКа-5 строительст
ва п общежитии молодоженов Лк 23, 
что с 85-м квартале. Жребий пал 
на двенадцатую секцию, где про
живают 160 семей (заранее выра
жаем восхищение столь гло
бальными масштабами). Идея окс- 
пернментл до гениальности проста
— сколько времени может выдер
жать человек, но мывшись с ду
ше? Научное исследование успеш
но продолжается ip  протяжении 
вот уже семи месяцев. А пока 
идет наблюдение за подопечными, 
работники ЖЭКа-5 решили прове
сти ремонт душевой. Только есть 
здесь маленькоо «НО*. Научный 
эксперимент поре заканчивать, а 
конец ремонта душевой еще не 
предвидится.

ГДЕ МИШКА?
В НАЧАЛЕ лета Ангарский ке

рамический завод выпустил 
партию сувениров «Олимпийский 
мишка». Они очень быстро исчез
ли с прилавков магазинов, и спрос 
на них, по-моему, еще велик. 
Следовало бы заводу выпустить 
еще партию сувениров. Они, не
сомненно, будут разобраны. А что 
думают на втот счет руководите
ли завода?

Л. БАГАЕВ, 
пенсионер.
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ДЕЛО, КОТОРОМУ СЛУЖИМ
Присутствую на очередном замятии офицеров пожарных. 

Ведет его специально прибывший для этого ив управления 
начальник отдела службы м подготовки УПО полковник 
П. Г. У ханов.

На сегодняшних звнятиях разбираются возможные при
чины пожаров/ действия подразделений и руководителей 
тушения, работа техники. К тщательно вычерченной схеме 
пожара один за другим подходят офицеры, докладывают, 
какие меры они бы принимали.

Д АЕТСЯ вводная задача: 
пожар на хранилище. В 

результате перелива горючей 
жидкости из резервуара воз
ник разряд статического
электричества, произошел
взрыв паров. На одном из ре
зервуаров сорвало крышру,

Организовали срочную эваку
ацию жителей из близлежа
щих домов, путем обваловки 
места пожара песком и гра
вием остановили растекаю
щуюся горящую жидкость.

Сказалась всегдашняя го
товность идти в огонь, при
нять огонь на себя...

Ш К О Л А

М 1 Г II

часть бензина выплеснуло в 
о'бваловку. Резервуар горит 
открытым «спокойным» огнем, 
но от высокой температуры 
разрушилась стенка резервуа
ра,^ горящий бензин, стекая по 
ней, заполняет обваловку, уге- 
личивая зону огня и преграж
дая подступы к резервуарам.

—  Как действовать?
Первая задача —  сбить 

пламя в обваловке. Часть сил 
и средств направить иа охлаж
дение соседних резервуаров, 
говорит начальник караула 
ВПЧ-15 тов. Носков и объяс
няет, как бы он поставил ма
шины на гидрант —  на пожар
ный колодец, метрах в со
рока от резервуаров. Тов. 
Носков вышел к схеме, рас
сказывает, с какой стороны 
подогнать машины, сколько и 
каких огнеспасательных
средств направить, как рас
пределить силы.

—  Необходимо учесть все1
— говорит П. Г. Уханов.

Как-то Павел Георгиевич 
Уханов был на отдыхе на юге. 
Невдалеке, на железнодорож
ной станции, воспламенилось 
дизтопливо в цистерне. П. 
Уханов подоспел к месту не
счастья вместе с сыновьями.

Уханов отдал делу борьбы 
с огнем более 30 лет. Как 
опытный охотник знает улов
ки зверя, так Уханов знает 
коварные повадки огня. Глав
ное в сложной обстановке— 
быстро ориентироваться, точ
но оценить ее, принять пра
вильное решение. А это до
стигается только тренировкой, 
опытом.

—  2 —
р  ЕГОДНЯ намного улуч-
^  шилась боевая выучка 

бойцов и командиров огнен
ной службы. Работникам по
жарной охраны надлежит 
знать до тонкостей техноло
гию производства, способы 
предотвращения опасности, 
предвидеть все возможные 
при горении и тушении того 
или иного вещества ситуации.

Случилось это на железной 
дороге: из-за несогласован
ности действий диспетчера и 
машиниста тепловоза воспла
менилась цистерна с бензи
ном. Пожарные приблизились 
к составу, в это время ци
стерна взорвалась. Взры
вом обожгло начальни
ка гарнизона Н. П. Жу- 
ковца, но он продолжал ру

ководить тушением до тех 
пор, пока пожар не был лик
видирован. 46 цистерн пожар
ные отцепили и вывели из 
опасной зоны.

При загорании в подвале 
жилого дома из окон верхних, 
сильно задымленных этажей 
пожарные сняли по своим уз* 
ким, почти вертикально уста
новленным лестницам 28 че
ловек. С детьми на руках 
спускались по мокрым, сколь
зким ступенькам лестниц, 
шли в дымную непроглядь, в 
огненное пекло подвала.

—  3 —

D  АНГАРСКОМ гарнизоне
®  награждены медалями 

«За отвагу на пожаре» 48 
человек. Полковник Н. П. Жу- 
ковец —  орденом «Знак По
чета», трое —  орденами 
Красной Звезды.

На занятиях выясняют все, 
что может произойти.

—  Ни одного факта нельзя 
оставлять неуточненным! — 
требует Уханов. — Это наша 
школа...

Ангарский гарнизон пожар
ной охраны вырастил боль
шой отряд опытных команди
ров. Молодыми лейтенантами 
после окончания училищ при
ехали в город товарищи Гань- 
шин, Бурмистров, Шадрин, 
Афанасьев, Бахтынов, Архи
пов. Сейчас это старшее зве
но руководителей. Свои на
выки и знания, накопившиеся 
в Ангарске традиции, стиль ра
боты они передают молодым.

Каждая постройка— дом, ус
тановка, учреждение, предпри
ятие— берется п о * контроль— 
от первого, залитого поц фун
дамент ковша бетона и даже 
еще раньше — от проекта. 
Отстаивается каждая деталь, 
снижающая пожароопасность 
сооружения. Потом стро
гое наблюдение за строитель
ством, и самое трудное — 
ввод новых объектов в эксплу
атацию. Освоение технологии 
и оборудования всегда со
пряжено с особыми сложно
стями.

Для работников пожарной 
охраны это новые испыта
ния. На стойкость, на опыт
ность, на надежность.

Каждый день у них учеба, 
чтобы всегда быть наготове...

Л. ЩЕДРОВА,
помощник инструктора по

жарной профилактики.

Б Е З О Т В Е Т С Т В Е Н Н О С Т Ь
ПО СИГНАЛУ В РЕДАКЦИЮ

С О ДНЯ принятия постановления бю ро Ангарского ГК КПСС 
и исполкома городского Совета народных депутатов «О до

полнительных мерах по заготовке кормов для колхозов и совхо
зов в 1979 году» прошло больше полумесяца. Практика пока
зывает, что не везде на предприятиях и в организациях отлаже
на четко служба информации о положении с заготовкой сена, 
кормов и вообще по сельхозработам.

Немногочисленному штату сотрудниц отдела горплана порой 
приходится проявлять завидную изворотливость, чтобы «выда
вить» хоть краткие сведения. Но нередко встречаются и просто 
факты халатного отношения отдельных руководителей к сбору 
информации о положении на сенокосных угодьях. Обязанности 
эти перепоручаются второстепенным лицам, без достаточного 
инструктажа. Наглядным тому свидетельством —  содержание до
кладных, поступающих в городской штаб.

Решено привлечь для заготовки сена граждан города, 
имеющих в личном пользовании легковые автомашины, тяжелые 
мотоциклы, моторные лодки и садовые участки. В связи с этим 
предстояло организовать в городе несколько пунктов по прием
ке сырой массы и сена. Как же это выглядело на деле? Мы про
ехали по районам города, где должны быть оборудованы при
емные пункты.

Если в 4-м поселке при ЖЭКе-3 ЖКО-2 стройки такой пункт 
в первые же дни после выхода постановления был организован 
и там налажены приемка и взвешивание сена от граждан, то об
ратную картину мы увидели в Майске, где предполагалось обо
рудовать приемный пункт от ЖЭКа-1 ЖКУ нефтехимиков. Тут 
мне хочется привести содержание телефонного разговора с ан- 
гарчанином М. С. Жиляевым. Михаил Семенович— человек пожи
лой, пенсионер, но когда прочитал в «Знаменке» постановление 
ГК КПСС и горисполкома, то со всей сознательностью отнесся к 
этому важному мероприятию. Но давайте послушаем, что рас
сказывает сам М. С. Жиляев.

— В субботу поехал ■ лес и накосил травы 200 кг. В 18 часов был 
уже в городе, по путн встретил еще три машины, труженные свежоско- 
шенноА травой. Приезжаем мы в Майск, 30 минут потратили на поиски 
хоздвора ЖЭКа-1, где должен быть приемный пункт. Контора ЖЭКа 
оказалась на замке, хоздвор — тоже, как такового приемного пункта нет. 
Свое сено я отвез в гараж.

В конце концов порядок на приемном пункте в Майске был наведен, 
появились указатели проезда к нему, ангарчаиин М. С. Жиляев наконец* 
то сдал сено.

И. КНЯЗЕВ.

Ветеран Великой Отечественной войны И. П. Варламова 
многие годы работает медицинской сестрой в профилакто
рии нефтехимиков. Свой большой опыт работы она охот
но передает молодым медикам.

На снимке: И. П. Варламова с выпускницей ангарского 
медучилища Н. Петровой.

ФОТО М. ЛЕРМОНОВА.

Ф ЕРЕНЦ ЛИСТ —  гени
альный композитор и 

артист, творец пианиз
ма. Он родился в Венг
рии, стал великим артистом 
во Франции, по-настоящему 
ощутил себя художником- 
творцом в Швейцарии и Ита
лии, его главный творческий 
период связан с Германией. 
Культура, природа этих стран 
оставили существенный след в 
творчестве и мировоззрении 
Листа, а его деятельность, в 
свою очередь, была сущест
венным вкладом в музыкаль
ную жизнь каждой из них. Но 
Лист прежде всего венгер
ский национальный компози
тор, по его собственным сло
вам, «душой и телом предан
ный родной стране».

Лист был одним из немно
гих западноевропейских му
зыкантов, кто сознательно свя
зал свою творческую деятель
ность с деятельностью про
грессивных русских музыкан
тов и сделал очень много 
для пропаганды их произведе
ний.

Долгое время являлся он 
предметом страстного восхи
щения и поклонения. В 30-х и 
40-х годах, прошлого столетия 
он был одним из известней
ших людей мира.

Жизнь Листа, охватывающая 
большую часть XIX века, —  
это трагическая повесть о пе
чальной судьбе художника в

буржуазном обществе. Как 
это ни парадоксально, но 
Лист был одним из самых за
гадочных и по существу не
счастных людей своего вре
мени.
Т Т  ОЧТИ ничего втого не увиде- 

ли и не почувствовали зри
теля, посмотрев новый фильм 
(«Колумбия Пикчерс», США) о

Г

Паганини, Шумана, Вагнера, Лис
та. Многие из этих композиторов 
были учителями Листа.

Создателей фильма, видимо, 
меньше всего беспокоила досто
верность фактов. Они стремились 
создать красивый фильм и пре
успели с атом. Картина полна эф
фектных сцен, придворных цере
моний, но лишь в малой степей*

КИНОЗАЛ ГАЗЕТЫ

прикосновения рук и инстру
мента. Но он не просто играл 
ноты, он заставлял мертвые 
значки делать признания, на
ходя в них то, что когда-то 
чувствовали и чем восторга
лись Бах, Моцарт, Бетховен, 
Шопен.

11 ВОТ тут обязательно хо- 
чется поговорить вот о

С Л У Ж Е Н И Е  Г АРМОНИИ
Ференце Листе «Неоконченная 
песня» (первый фильм — совме
стный советско-венгерский—вышел 
на экраны в 1972 году), ибо соз
датели его поставили в центр кар
тины но творчество композитора, 
я драматическую историю любви 
Листа к жено русского княэя — 
Каролино Сайн-Витгенштейн и их 
неудачную попытку добиться для 
Каролины развода и разрешения 
церкви на их брак.

И все-таки, несмотря на то, что 
многио события и факты в карти- 
но искажены, показаны тхверхно- 
стно, фильм притягивает к себе. 
Притяг*вае7 замечательной музы
кой, которая включена в него. Нв 
протяжении двух часов с «крана 
льются мелодии Шопвив, Бетхо
вена, Мендельсона, Баха, Верди,

дает представление о жизни одно
го из гениальнейших композиторов 
XIX века, секрет мастерства кото
рого многио пытались искать в 
его руках, форме и длине пальцев, 
межпальцевых промежутках. Од
нако выяснилось, что руки его ни 
по форме, ни по величине кисти не 
отличались от рук обычных лю
дей. Другио критики думали, что 
секрет успеха кроется в его юной 
красоте, обвораживающей элегант
ности, величественной осанке (ки
ноактер Дирк Богард показал 
именно такого Листа).

В действительности, как пи
шут исследователи его твор
чества, секрет состоял в том, 
что никакого секрета не бы
ло. Божественная музыка рож 
далась всего только от со

чем. В фильме на рояле иг
рает Ж орж Боле. Слушая 
его, веришь в неповторимый 
талант Листа. «Есть много 
композиторов. И только один 
Лист, исполняющий их произ
ведения», —  говорит Ферен
цу его импрессарио (по 
фильму Потен). Его хочется 
слушать снова и снова. Тем 
более что в нашем городе 
не так часто случается встре
чаться с искусством такого вы
сокого класса.

К сожалению, приходится 
говорить и о том, что еще не
достаточно подготовлен наш 
зритель к восприятию подоб
ных фильмов, не вошла в не
го глубоко культура музы
кальная. Поэтому при полу

пустых залах проходят заня
тия факультета музыки народ
ного университета культуры 
при Дворце нефтехимиков. 
Поэтому мало зрителей в ки
нотеатрах, если демонстриру
ется музыкальный фильм, где 
представлена музыка симфо
ническая, камерная, оперная.

Это тем более непонятно, 
что в Ангарске три музы
кальные школы, где сотни
учащихся, несколько музы
кальных салонов при комби
нате быгавого обслуживания, 
десятки кружков при Двор
цах культуры, ЖЭКах и т. д. 
Все они призваны широко 
вести музыкальное, эстетиче
ское воспитание, прививать 
любовь к настоящему искусст
ву. К сожалению, не всегда 
молодежь наша умеет отли
чить подлинное искусство от 
пустых, красивых побрякушек, 
понять глубину и смысл му
зыки великих классиков. В 
этом смысле ценность ново
го фильма «Неоконченная пе
сня» неоспорима. Он мало 
дает о самом Ференце Листе 
как человеке и композиторе. 
Однако наслаждение от той 
музыки, которую  слышишь в 
исполнении Ж оржа Боле и 
Лос-Анжелесского филармо
нического оркестра, получа
ешь поистине огромное.

Н. КАРМАНОВА.
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I
“П  ЕТОННАЯ чаша зимне- 
^  го корта СК «Ермак» яв- г  

ляется своеобразной боль
шой эстрадой нашего города. 
Здесь обычно проходят кон
церты популярных артистов 
эстрады и кино, известных в 
нашей стране художествен
ных коллективов.

Вот и в этот раз вмести
тельные секторы корта за
полнили любители эстрады.

БОЛЬШАЯ
ЭСТРАДА

Гостем города была большая 
,  концертная бригада из М оск

вы, которая участвовала в 
традиционном фестивале «Ог-

I  ** '  ^ ни магистРал? -79л.
*  Г )  Ангарчане горячо аплоди-

3 1 Л  L  л Уs V 4  ровали народной артистке
РСФСР В. Леонтьевой, соли
стам В. Мулерману, В. Обод- 

( , зинскому и другим участни-
ьч кам этого большого концер- '

А *  та' в
^  На одном из снимков, пуб- L  

линуемых сегодня, красноре- к
чиво видна реакция зрителей
на выступление артистов из 
Москвы.

На снимках: вверху — поет 
Вгдим Мулерман, танцуют

?
 сестры Надеждг и Марина 

Рсдимовь;. На снимке внизу 
вы видите диктора Централь
ного телевидение Валентину 

л Леонтьеву.
Фоте ▲. Васильева.

П Е Р Е С Т А Р А Л И С Ь
-------------------------------------------------- ------- ---------- --------  РЕПЛИКА

С КОЛЬКО мы говорим и пишем, пишем и говорим об 
искоренении такого зла, как черствое отношение к 

людям, ненужный вредный бюрократизм! Д о многих лю
дей доходит — они самокритично относятся к своему не
достатку и исправляются, но для некоторых, как говорят 
в народе, как об стенку горох.

Если сказать, что нужно отпрашиваться с работы дня на 
3—4 для того, чтобы поставить печать на справку, вас 
могут засмеять. Но это предисловие к печальной истории.

Вот что нам написала Нина Викторовна Дубцова.
— Для получения комнаты большей площади мне нуж

на была справка о составе семьи. В ЖЭКе-1 нефтехимиков 
отказались дать таковую, потому что старшая дочь вместе 
со свидетельством о рождении находилась в отъезде. Хотя 
у паспортиста ЖЭКа-1 была точная выписка со злополучного 
свидетельства о рождении дочери Н. В. Дубцовой. Но на 
нет начальства из конторы и суда нет. Пошли по дру
гому пути: на старой справке, выданной несколько меся
цев назад, решили поставить вторую печать и свежую дату 
(не будем уточнять, что на это потребовались еще сутки). 
Но сутки — это 24 часа, и за это время можно горы свер
нуть, то бишь передумать, что и не замедлили сделать то
варищи из эксплуатационной конторы № 1. И только слу
чайность прервала затянувшуюся печальную историю.

Товарищи, нуждающиеся в справке о составе семьи, по
сылайте в ЖЭК-1 своих друзей, родственников, соседей с 
крепкой нервной системой. Н. СИВАКОВ.

НУЖНЫ РАБОЧИЕ РУНИ
ТЭ СВЕТЕ решения июльского 
и  (1978 г.) Пленума ЦК КПСС 

ГК КПСС и исполком город
ского Совета народных депута
тов наметили ряд мероприятий, 
направленных на дальнейшее 
развитие сельского хозяйства. 
Выполнение этих мероприятий 
будет способствовать увеличе
нию производства овощей, ко
торые должны быть на прилав
ках магазинов круглый год.

Граждане, временно не рабо
тающие и занимающиеся домаш

ний хозяйством, могли бы ока
зать посильную помощь пред
приятиям, занимающимся произ
водством сельскохозяйственной 
продукции.

Бюро по трудоустройству нап
равит вас на работу в предпри
ятия сельского хозяйства, где 
своим трудом вы принесете 
большую пользу.

3. БУШУЕВА, 
заведующая бюро по трудо
устройству и информации 
населения Ангарске.

МУЗЫКУ ДЕТЯМ
Д ЕТИ — НАШЕ БУДУ

ЩЕЕ. Истина эта отно
сится ко всем областям, ко 
всем аспектам жизнедеятель
ности людей. Она относится 
и к музыке. В М еждународ
ный год ребенка мы с осо
бой интенсивностью воспри
нимаем, как важны и сущест
ве ны проблемы, связанные 
с музыкально-эстетическим 
воспитанием детей. В нашей 
стрз е делается очень много 
для их решений. В СССР че-
*ыое с половиной тысячи 
Л.зсриов и Домов пионеров. 
В каждом из них работает 
несколько музыкальных кол
лективов.

Музыкальные и хоровые 
студии — это новая форма 
музыкального образования, 
которая шире, чем музыкаль
ная школа, охватывает эстети
ческое воспитание детей.

В студиях дети занимаются 
по новой программе, утверж
денной Министерством прос
вещения СССР. Педагоги стре
мятся пробудить у детей же
лание и в дальнейшем, после 
окончания студии, заниматься 
музыкой, участвовать в худо
жественной самодеятельности, 
быть активным пропаганди
стом музыкального искусства. 
Независимо от того, будут ли 
дети в дальнейшем профес

сиональными музыкантами, 
выберут ли другую  специаль
ность, студия навсегда при
вьет им вкус к музыке.

Такая студия работает при 
Дворце пионеров и школьни
ков. Многие ее воспитанники 
не расстались с музыкой, 
выбрав ее своей специально
стью. Многие учатся в музы
кальных вузах, училищах. 
Большинство ребят принима
ет активное участие в про
паганде музыки, участвует в 
коллективах самодеятельно
сти. Некоторые воспитанники 
работают после окончания 
специальных учебных заведе
ний в Иркутской области, не

которые вновь в музыкаль
ной студии, но уже в качест
ве педагогов.

Известен хор учащихся
старших классов музыкальной 
хоровой студии «Пионер
ское эхо» (руководитель К. Ф. 
Васильева). Частые гости в 
концертах — хор младших 
классов «Колокольчик» (ру
ководитель В. О. Ланочкина)
и оркестр баянистов (руково
дитель А. В. Максимов).

Хоровое пение —  основной 
стержень работы в студии. 
Кроме этого, дети занимают
ся инструментом, музграмо-
той, музлитературой и т. п. 
Ведут занятия опытные, дип
ломированные педагоги.

Сейчас в студии произво
дится набор детей в класс 
скрипки и детей, желающих 
играть в ансамбле скрипа
чей, ранее обучавшихся на 
данном инструменте. Прошли 
экзамены в подготовительный

класс. В этоа^  году 60 малы
шей прикоснутся к величай
шему искусству — музыке.

Уместно вспомнить о той 
любви к музыке, какая ца
рила в семье Ульяновых. Нот
ная библиотека семьи Улья
новых, книги по музыке, хра
нящиеся в квартире В. И. Ле
нина в Кремле, убеждают в 
широте, глубине интересов 
В. И. Ленина и членов его 
семьи, в заинтересованности 
музыкой.

И сейчас, если в каждой 
семье родители в меру сво
их сил будут стремиться при
общить детей к пониманию 
Настоящей музыки, эффектив
ность музыкально-эстетиче
ского образования будущего 
поколения возрастет во мно
го раз.

М. КАГАН, 
заведующая музыкально-хо
ровой студией Дворца пио
неров и школьников.

К вашим услугам! В мужской оде
жде. как и в женской, наблюдается 
сегодня большая свобода выбора, 
разнообразие Форм и видов одежды, 
меньше ограничений. Классические 
костюмы и пальто почти не измени
лись, только пиджаки стали короче, 
а лацканы чуть уже. Брюки неши
рокие внизу: от 24 до 28 см в за
висимо:™ от роста и размера. Зато 
группа новых видов одежды стано
вится все более разнообразной.

Мода предлагает пальто классиче
ского стиля, но с ноаым решением 
застежки и деталей, прямое, под
черкнуто спортивное пальто с множе
ством деталей и очень элегантное — 
для молодежи силуэта «трапеция» 
Пиджаки с высокой застежкой, курт
ки мягкой формы без подкладки и 
удобные «студенческие» полупальто с 
капюшонами. *

Специализированные ателье «Р,у*- 
бин» н «Соболь» исполнят эти за
казы из имеющейся в большом выбо
ре костюмной ткани и драпов. Ателье 
имеют в наличии добротную ткань 
темно-синего цвета по цене 7 рублей 
60 копеек на покрытие курток с ме
ховым подкладом.

Адреса ателье: «Рубин* — по.
К. Маркса, дом 40, телефон 2-24-13; 
«Соболь» — квартал 177, дом 1. те
лефон 4-38-55. (1338)

Средняя школа № 27 с преподава
нием ряда предметов на английском 
языке продолжает прием учащихся в 
первые, вторые, третьи, четвертые, 
пятые классы. Запись ежедневно с 
9 до 19, кроме субботы и воскре
сенья. I (1342i

Ангарский городской СТК ДОСААФ 
объявляет набор на платные- курсы 
следующих категорий: категория «В» 
(шоферы-любители), категория «А» 
(мотоциклисты). Для поступления на 
курсы требуются следующие доку
менты: медицинская справка, 'ф ото
графии 3,5x4,5, паспорт нового образ
ца.

Здесь же готовятся шоферы по по
вышению квалификации. За справка
ми обрашаться: г. Ангарск, кчартал 
76. дом 34 «б». Телефон 2-32-02.

(1337)

СЛУЖБА ТРУДОУСТРОЙСТВА

Ангарской швейной фабрике на ра
боту требуются: главный энергетик, 
медицински') сестры, кладовщики, 
комплектовшикс, слесари-ремонтники 
швейных машин, электромонтеры, ма
ляры, плотники, художник. швеи, 
ученики швей, санитарки, уборщицы, 
г-’ хтер. грузчики. Одиноким левун- 
кам предоставляется общежитие. Об
ращаться п бюро по тоудоустпойству 
и г отдел кадрос фабрики. Телефон 
2-36-44. (1343)

* * *

Ангарская счотоврдно-бух- 
галтерская школа объявляет 
набор на дневные платные 
('урсы бухгалтеров. Начало 
занятий 27 августа. Стоимость 
всего курса обучения 125 руб
лей. Вступительный взнос 60 

' рублей. За справками обра
щаться по адресу: г. Ангарск, 
ул. Иокутская, 49, телесЬон 
9-50-24. (1184).

•ЩЬогРаммта
И ТЕЛЕВИЯЕНИЯ!

ПЯТНИЦА, Г/ АВГУСТА
1-я программа 

ПОКАЗЫВАЕТ МОСКВА
8.00— «Время*. 8.40— Утренняя гимна
стика. 9.05 — На приз клуба «Кожа
ный мяч*. 9.50—«Соль земли*. Теле
визионный многосерийный художест
венный фильм. 6-я серия. 11.00 —Ф. 
Шуберт. Четыре экспромта. 11.40 — 
Новости. С 11.45 до 14.00—Перерыв.
14.00—Новости. 14.20—Ко Дню Воздуш
ного Флота СССР. Программа телеви
зионных документальных фильмов. 
15.25 — М. Горький. «Воспоминания и 
встречи». 16.30—Концерт мастеров ис
кусств. 17.30—«Москва и москвичи».
18.00—«В каждом рисунке — солн
це». 18.16—«Сегодня в мире». 18.30— 
Чемпионат мира по современному пя
тиборью. Кросс. 18.45—«Почта про
граммы «Время». 19.20—Премьера те
левизионного многосерийного художе
ственного Фильма «Соль земли». 7-я 
серия. 20.30—«Время». 21.05 — «Ма
стера искусств». Народный аптисл 
СССР И. Владимиров. 22.30—«Мело
дии и р и т м ы  зарубежной эстрады*. 
23.10—Новости.

2-я программа 
ПОКАЗЫВАЕТ ИРКУТСК

19.15—Для детей. «Как зайка Г1етя в 
город ездил». Кукольный фильм. 19.30 
—«Приангарье». 20.00—«О фирме и о 
себе». 21.00—«Опасность». Художест
венный фитьм 22.20— Цв. тел. Концеэт 
лауоеатп Всесоюзного фестиваля са
модеятельного художественного твор
чества .трудящихся заслуженной хо
ровой капеллы Украинской ССР.

«МИР» — Большие гонки (2 серии, 
цветной, широкоформатный. США. по 
заявкам зрителей). 10, 13, 16, 19, 21-40. 
Открыта предварительная продажа 
билетов на новые художественные 
фильмы «Предварительное расследова
ние», «Версия полковник?. Зорина».

«ПОБЕДА» — Голубые молнии. 10. 
11-40, 13-20, 15, 16-40, 18-20. 20, 21-40.

«ПИОНЕР» — Мальчик и лось. 10. 
12, 13-40. 15-30. Поздняя ягода. 17-20, 
19 (удл.), 21-20.

«КОМСОМОЛЕЦ* — Фанфан-Тюль- 
пан (дети до 16 лет не допускаются). 
15, 17, 19. 20-50. Додумался, поздрав
ляю! 15-10.

«ГРЕНАДА» — Жнецы. 12, 16, 18, 
19-50 (удл.), 22. Опасные игры. 10, ■
14.

«ОКТЯБРЬ» — Двое в новом доме.
15, 17, 18-40 (удл.), 21. Ералаш. 10-30.

«ЮНОСТЬ» — зал «Луч» — Блеф 
(без права показа по телевидению). 
9-50, 11-40. 13-30 (удл.), 16, 17-50,
19-40, 21-30. Зал «Восход» — При
нимаю бой. 11-50, 16-20, 18. 19-30. 21. 
Поединок в тайге. 10-10, 13-20, 14-50.

ДК НЕФТЕХИМИКОВ -  Крепост»
15, 17.

«ЛЕТНИИ* — Лето любви (2 се
рии). 17, 20.

Зам. редактора В. Н. МУТИН.

Утерянный студенческий бил^г за 
№ Т-37, выданный Ангарским мед
училищем на имя Теренковой Свет
ланы Федоровны, считать недействи
тельным. (1336)

О
Утерянное удостоверение инвалида 

Отечественной войны М 858324, вы
данное на имя Малькова Александоа 
Павловича. считать недействитспь- 
ным. (1339)
•

Меняю в городе Йефтекумске Став
ропольского края 2-комнатную бла
гоустроенную квартиру на 4-м этаже, 
солнечная, на 2—3-комнатную квар
тиру на 2—3 этажах г. Ангарске 
Обращаться по телефону 2-93-90 с 
17 часов. (1327)

Коллектив детского санатория
«Здоровье* выражает глубокое
соболезнование Метлицкой Вере 
Яковлевне по позоду преждевре
менной смерти сына

Александр?. Ивановича

Коллектив УПТК объединения 
«Ангарскнефтеоргсинтез* глубоко 
скорбит по поводу преждевремен
ной смерти

ДЫМИНА 
Вениамина Матвеевича

и выражает искреннее соболезно
вание родным и близким покойно
го.
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